

Wir trauern um unseren Vorstand und  
unser Gründungsmitglied



# Albrecht Hupp

Seit der Gründung des Vereins 1988 war er Vorstand und aktives Mitglied. Seine große Leidenschaft war die Botanik, insbesondere heimische Bäume und Streuobstwiesen. Auf seine Initiative wurde der Obstlehrpfad angelegt und die Aktion „1000 Bäume in die Landschaft“ durchgeführt, beides in Zusammenarbeit mit der Stadt Bad Rappenau. Die Jugendarbeit war ihm von Anfang an sehr wichtig. Er betreute mehrere Jahre lang persönlich Schüler der Wilhelm-Hauff-Realschule bei deren Projekt „Soziales Engagement“. Auch wenn es darum ging, mit Hand anzulegen, war er an vorderster Stelle dabei.

Seine ruhige besonnene Art, sein profundes Naturwissen und sein Weitblick prägte die Zusammenarbeit innerhalb des NABU und reichte weit über die Vereinsgrenzen hinaus. Wir werden Albrecht sehr vermissen. Er bleibt in unserer Erinnerung lebendig und sein Name wird immer mit dem Verein verbunden bleiben. Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie.

**NABU Östlicher Kraichgau**  
**Adrienne Schmezer**  
**Franz Schremmer**